



## Encuesta: Adán Augusto y Monreal se estancan, y Beatriz Paredes se consolida entre la oposición



Los sondeos de opinión [coinciden en anticipar una victoria de Morena](#) en las elecciones de 2024 con una preferencia sustancial en favor de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pero un nuevo estudio de Reforma evidenció, además, que Adán Augusto y Ricardo Monreal quedan rezagados en la interna oficialista con menos de diez puntos de intención de votos. Por su parte, en la oposición se consolida y crece la senadora priista Beatriz Paredes, quien llega al 19% de preferencia en algunos careos.

Según el estudio, ninguna figura de la oposición supera el 10% de intención de votos, pero en los diferentes careos que se realizaron la senadora del PRI Beatriz Paredes evidencia un crecimiento considerable. Por ejemplo, en una supuesta elección ante Sheinbaum y Luis Donald Colosio Riojas, la tricolor llega al 19%, por detrás del 41% de la morenista y por encima del 17% del líder naranja. Sus números crecen ante una posible batalla frente a Ebrard, quien la derrotaría con el 36% de los votos contra el 21% que lograría recolectar. Esto amenaza con generar entredichos en la alianza opositora la tener en cuenta, por ejemplo, que la senadora se manifestó a favor, al igual que Creel, del filtro electoral que propuso Marko Cortés de presentar un millón de firmas ciudadanas para presentarse a las elecciones de 2024.

A pesar de este crecimiento, Morena lograría ganar las elecciones con cualquier candidatura ante cualquier rival. Por ejemplo, ante la senadora del PAN Lilly Téllez, la jefa de Gobierno se impondría 40% a 20% y ante el presidente de San Lázaro, Santiago Creel, haría lo propio 41% a 20%. Con Ebrard los números serían similares al tener en cuenta que los careos muestran una victoria suya con el 35% ante el 22% de Téllez y el 21% del diputado panista.